
Intervención del Presidente de la República al término de Inauguración 13º Festival 

Internacional Santiago a Mil 

SANTIAGO, 3 de enero de 2006. 

 

"Fue muy interesante como los actores bailaron con las máquinas, al compás del 

movimiento de las máquinas . Lo encontré notable. 

 

PREGUNTA: Presidente, ha crecido el desarrollo del teatro en nuestro país… 

 

SE: Me gustaría pensar que sí, que se ha trabajado para eso y creo que hay un teatro de 

primer nivel acá en Chile. Ahora esto que hemos visto es notable, realmente. 

 

PREGUNTA: Invitaría al público a participar de esto, Presidente. 

 

SE: Claro, que vengan para acá, por supuesto. Creo que ésta ha sido una muy buena 

inauguración. 

 

PREGUNTA: Es complicado hacer este montaje. 

 

SE: Creo que hay pocos escenarios donde se podría hacer algo como esto, verdad? Todo 

ese movimiento de retroexcavadoras simultáneamente es notable, creo que, como dijo 

Delfina, a uno no se le habría ocurrido que se podría hacer teatro así. Pero acá era teatro, 

era ballet, era música, eran muchas cosas. La interrelación hombre-mujer, la 

interrelación con las máquinas creo que es un gran espectáculo.  


